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Nova diretoria toma posse 
e marca início de um novo tempo 

no Sindicato dos Aeroviários 
de Porto Alegre

Na sexta (2), o Sindicato 
realizou a cerimônia de posse 
da sua nova diretoria, em um 
evento que foi marcado pela 
emoção e pela renovação. Com a 
presença de diversas entidades, 
entre elas a Federação Nacional 
dos Trabalhadores em Aviação 
Civil (FENTAC), Central Única 
dos Trabalhadores (CUT), 
Superintendência Regional do 
Trabalho e Emprego (SRTE), 
Sindibancários e Confederação 
Nacional dos Metalúrgicos (CNM), 
o ato celebrou um novo ciclo, 
pautado pela diversidade de 
gênero e raça e fortalecimento de 
uma luta que é de interesse de 
todos.

O Sindicato dos Aeroviários de 
Porto Alegre tem pela primeira vez 
na história um presidente negro, 
Marcos Fortes. Ao seu lado, Fortes 
tem uma diretoria também inédita, 
com ampla maioria de aeroviários 
da ativa e do aeroporto, fato 
nunca consumado na história 
dessa entidade.  Esta posse é 
um símbolo de representatividade 
e avanço, marcando uma tão 
esperada transição do Sindicato, 
que sai das mãos dos aposentados 
que construíram uma bela história 
através da Varig, e passa agora 
para as mãos de trabalhadoras e 
trabalhadores do aeroporto. 

Apesar das mudanças, o DNA 
do Sindicato está garantido nas 
veias de novos diretores e novas 
diretoras. A certeza de que a luta por 
avanços nos direitos da categoria 
vai continuar firme e forte e que 
novos desafios serão encarados 
com bravura está presente e 
pode ser notado nos olhos de 
todos que foram empossados 
na noite da última sexta-feira. 

Seguimos juntos, construindo 
um sindicato cada vez mais forte, 
plural e comprometido com os 
trabalhadores e trabalhadoras da 
aviação!
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Expediente

Seminário de formação e planejamento de ação 
busca instrumentalizar novos diretores

Seminário de formação e 
planejamento de ação busca 
instrumentalizar novos diretores 
Nos dias 5 e 6 de maio, o 
Sindicato dos Aeroviários de Porto 
Alegre realizou, em sua sede, 
o um seminário de formação 
e planejamento de ação. A 
atividade marcou a sequência das 
primeiras ações da nova diretoria, 
empossada na última sexta-feira 
(2), e teve como objetivo preparar 
os novos dirigentes para os 
desafios dos próximos três anos 
de gestão.

O evento contou com a 
presença de palestrantes de 
diversas entidades sindicais, 
que contribuíram com reflexões 
e debates fundamentais sobre 
organização, direitos da categoria 
e estratégias de mobilização. 
Foi um momento importante de 
troca de experiências, formação 
política e construção coletiva dos 
caminhos que o Sindicato trilhará 
nesse novo período.

Entre as entidades e 
parceiros presentes estiveram 

representantes da CUT-Brasil, 
CUT-RS, o contador Valtuir Silveira 
da assessoria VSS, FENTAC, 
FETTL-RS, DIEESE, CECOSOL, 
da assessoria jurídica do escritório 
Cainelli Advogados, do Fórum de 
Saúde do Trabalhador e do MNU. 
 
A nova diretoria reafirma seu 
compromisso com a base, com a 
luta por melhores condições de 
trabalho e com o fortalecimento da 
categoria aeroviária.

Aeromóvel segue sem previsão de retorno
O Sindicato dos Aeroviários 

de Porto Alegre informa que, 
no dia 28 de abril, dois de seus 
diretores estiveram reunidos com 
o responsável pelo Aeromóvel 
dentro da Trensurb. Durante o 
encontro, foi confirmado que, neste 
momento, não há previsão de 
retorno da operação do Aeromóvel. 

A prioridade atual da empresa 
é o restabelecimento completo 
da linha até o Mercado Público 

com a segurança adequada, o 
que exige direcionamento total 
de esforços e recursos. Apesar 
de reestabelecido, esse trecho 
da linha ainda opera de forma 
precária, e o esforço neste 
momento é pela segurança do 
trajeto. Além disso, foi informado 
que não há previsão de aporte 
financeiro para a retomada do 
serviço do Aeromóvel.

Diante desse cenário, o 
Sindicato seguirá em busca 

de alternativas e apoio junto à 
Prefeitura de Porto Alegre, ao 
Governo do Estado do Rio Grande 
do Sul e ao Ministério de Portos 
e Aeroportos, com o objetivo 
de garantir a reativação deste 
importante meio de transporte, que 
atende centenas de trabalhadores 
e milhares da população em geral. 

Seguimos firmes na defesa de 
um transporte público eficiente, 
acessível e digno para todos.

Garanta seu ingresso!


